

Le court métrage jusqu'au bout de la nuit

Loisirs 08.09.2020 - 12:05 Rédigé par Fabio Bonavita



«The Lonely Orbit» est un film d'animation suisse réalisé

Une soirée entière dédiée au court métrage, au cinéma, avec quatre programmes thématiques d'environ une heure chacun, voici ce qui attend les cinéphiles qui se rendront le vendredi 18 septembre au Cinémas du Grütli pour la 18e Nuit du court métrage. Elle débutera avec les Swiss shorts, des réalisations 100% helvétiques qui permettront de découvrir l'étendue de la créativité de notre pays. Viendra ensuite Place au Léopard, une sélection de films en partenariat avec le festival de Locarno. On y découvrira notamment Des bras trop courts, une œuvre de Marie-Eve Hildebrand qui raconte l'histoire d'une jeune femme qui ne croit plus en rien, surtout pas en l'amour. Ou encore Carne qui met en images les récits intimes et personnels de cinq femmes qui partagent les expériences qu'elles ont de leur corps, de leur chair, de l'enfance à la vieillesse. Puis, Take me to the moon, comme son nom l'indique, s'attardera à questionner notre rapport à l'immensité de l'univers. La soirée se terminera avec Miaou!, une série de courts métrages sur des chats atypiques.

18e «Nuit du court métrage», Cinémas du Grütli, Genève, vendredi 18 septembre, www.nuitducourt.ch